

津商って

こんな学校なんです

◎学校祭 開催！

11月20日(水)、21日(木)の二日間、にぎやかに学校祭を開催しました。

例年ですと、10月下旬の開催ですが、本年度は即位礼正殿の儀のために、ひと月遅れに変更となりました。しかし、熱気はまったく変わらずでした。

20日は三重県総合文化センター大ホールで、吹奏楽部、演劇部の発表に続き、有志のステージ。野球部員もグラウンドさながらの躍動感で舞台を駆け巡りました。3年生は全クラスが、担任とともにダンスを披露。日ごろの練習の成果をいかに発揮しました。

21日は校内での発表。最後の学校祭となる3年生7クラスすべてが模擬店を出しました。学校中においしそうなおいが漂いました。

それと、PTAの役員の方々の模擬店。釣り堀でお菓子券を釣り上げ駄菓子をゲット。さらに、PTA役員や教員とのじゃんけん大会。これに5連勝すれば、地元特産、蜂蜜まんじゅうが一包みもらえるということで、こちらも大盛況でした。



2年 水谷果苗(鈴鹿市立大木中卒) 画
三重県高等学校商業美術コンクール
応用部門 特選作品「鯉」



PTA役員・教員との真剣勝負

◎津新町フェスタに今年も出店！

11月23日(土)、今年も新町通りで開催された津新町フェスタに出店しました。本年度で4回目。このフェスタにはなくてはならないブースのひとつになったと自負しています。

先日の産業教育フェアでもコラボした、野田あられさん、ブリクストーンさん、そしてタカクワさんの商品は12時を前にすべて完売。さらに、子どもたちをターゲットにした津商生制作のゲームアプリ、プラバンづくり、玉入れゲームなどにも、大勢が集まってテント内はワイワイガヤガヤ。生徒たちも小さな子たちと一緒に大いに楽しみました。その他、定評ある本校吹奏楽部は、メインとサブ、両ステージで演奏を披露しました。

